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Viral.. Pengajuan Banding Sambo Di tolak



Viral.. Pengajuan Banding Sambo Di tolak, Keluarga Yoshua: yang Jahat Merasakan Akibatnya

 

Viral.. Pengajuan Banding Sambo Di tolak, Ferdy Sambo tetap di berhentikan tidak dengan hormat (PTDH) atau di pecat usai permohonan banding nya di tolak.

Terkait hal itu, keluarga Brigadir J menyampaikan syukur dan yakin yang berbuat jahat akan merasakan akibatnya.

“Kami bersyukur kepada Tuhan

karena mereka yang berbuat jahat satu persatu merasakan akibatnya,” kata Tante Brigadir J, Roslin Simajuntak. Menurut Roslin langkah Polri dalam mengambil keputusan banding Sambo sudah tepat.

Roslin juga menyebutkan jika hasil putusan pemecatan Ferdy Sambo juga sesuai harapan dari keluarga atas apa yang dibuat terhadap Yoshua.

“Ya ini sudah sesuai,” ujar Roslin.

Sebelumnya di beritakan, sidang banding terkait PTDH atau pemecatan Ferdy Sambo telah selesai di lakukan. Hasilnya, banding Ferdy Sambo di tolak dan dia tetap dipecat dari kepolisian.

Sidang banding Ferdy Sambo ini di pimpin oleh Irwasum Polri Komjen Agung Budi Maryoto di Mabes Polri. Putusan banding ini bersifat final dan mengikat.

“Satu, menolak permohonan banding pemohon banding,” ujar Komjen Agung. Dua, menguatkan putusan sidang Komisi Kode Etik Polri,” sambung nya.

Komjen Agung menyatakan perbuatan dari Sambo sebagai perbuatan tercela. Agung menegaskan Sambo tetap diberikan sanksi PTDH.

“Komisi banding menjatuhkan sanksi etika berupa perilaku pelanggar dinyatakan sebagai perbuatan tercela dan sanksi administratif berupa PTDH sebagai anggota Polri,” ucapnya.

Irwasum Komjen Agung Pimpin Sidang Banding Pemecatan Ferdy Sambo

 

Sidang banding atas putusan pemecatan eks Kadiv Propam Polri Irjen Ferdy Smabo digelar hari ini. Irwasum Polri Komjen Agung Budi Maryoto yang akan memimpin sidang tersebut.

Pelaksanaan sidang banding dipimpin Pati (Perwira Tinggi) bintang tiga,” kata Kadiv Humas Polri, Irjen Dedi Prasetyo.

Komjen Agung akan di bantu oleh majelis etik yang merupakan jenderal bintang dua. Akan ada empat jenderal bintang dua yang bakal menjadi anggota komisi etik.

Anggotanya empat pati bintang dua sebagai anggota komisi banding,” ucapnya. Dedi mengatakan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memerintahkan

sidang banding putusan etik Ferdy Sambo di tuntaskan hari ini. Komitmen Bapak Kapolri sidang etik dan banding di tuntaskan hari ini,” ucapnya.

Ferdy Sambo sebelumnya di jatuhi sanksi PTDH terkait kasus dugaan pembunuhan terhadap Brigadir Nopriansyah Yosua Hutabarat (Brigadir J).

Sambo juga telah di tetapkan sebagai tersangka kasus dugaan pembunuhan berencana terhadap Yosua. Dia menjadi tersangka bersama Putri Candrawathi, Kuat Ma’ruf, Bharada Eliezer dan Bripka Ricky.

baca juga: Dear Wanita Karier
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 dalam memilih asuransi, dengan biaya premi, manfaat perlindungan yang, memilih asuransi kesehatan, perlindungan yang di



Dear Wanita Karier



Dear Wanita Karier, Ini Tips Memilih Asuransi Kesehatan yang Tepat
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Dear Wanita Karier, Tak dapat di sangkal jika asuransi kesehatan menjadi salah satu produk keuangan yang wajib di miliki oleh semua orang.

Hal ini mengingat besarnya biaya pengobatan yang harus di tanggung saat seseorang mengalami masalah kesehatan. Bahkan, menurut data dalam beberapa tahun terakhir,

biaya rumah sakit selalu meningkat dalam rasio yang cukup signifikan setiap tahunnya. Mengetahui hal tersebut, tak mengherankan jika asuransi kesehatan wajib

di masukkan ke dalam prioritas anggaran keuangan, tak terkecuali pada wanita karier. Pasalnya, melalui asuransi kesehatan, kondisi finansial akan lebih terjaga

dan tidak rentan kalau saat terjadi risiko penyakit yang mengharuskan Anda untuk berobat di rumah sakit.

Tentunya, ada beberapa hal yang penting untuk di perhatikan dalam memilih asuransi kesehatan agar mampu mendapatkan produk dengan manfaat perlindungan yang terbaik.

Khusus bagi wanita karier, inilah 4 tips menentukan asuransi kesehatan yang tepat dan sesuai dengan kebutuhan diri beserta keluarga.

1. Upayakan Mengambil Asuransi Kesehatan Sedini Mungkin

Mungkin masih banyak yang belum menyadari, salah satu faktor yang memiliki pengaruh cukup besar terhadap asuransi kesehatan adalah usia.

Semakin muda seseorang mengajukan produk keuangan tersebut, kesempatannya untuk mendapatkan biaya premi terjangkau akan menjadi lebih tinggi.

Alasannya sederhana, seseorang dengan usia muda memiliki risiko terserang penyakit dan menderita masalah kesehatan serius yang relatif lebih kecil ketimbang mereka yang berusia lanjut.

Hal ini membuat perusahaan asuransi berani memberikan biaya premi yang lebih murah kepada nasabah yang mengajukan asuransi kesehatan saat masih muda dan sehat.

Di sisi lain, mengajukan produk keuangan ini sedini mungkin juga bisa menjadikan Anda lebih cepat merasakan manfaat perlindungannya.

Idealnya, asuransi kesehatan sebaiknya di ajukan saat seseorang berada di rentang umur 25 tahun sampai 30 tahun. Jika lebih dari itu,

kemungkinan besar Anda akan mendapatkan asuransi dengan biaya premi lebih mahal dan manfaat kurang optimal.

2. Teliti Mempelajari Seluruh Poin Penjelasan pada Polis Asuransi

Sebelum memutuskan untuk mengajukan asuransi kesehatan, pastikan untuk mempelajari lebih dulu setiap poin ketentuan yang tercantum pada polis.

Pasalnya, tidak jarang polis asuransi kesehatan akan menyertakan sejenis glosarium berisi istilah-istilah khusus yang berkaitan dengan teknis dan layanan asuransi.

Tentunya, Anda tidak akan bisa memastikan apakah layanan dan manfaat perlindungan yang di berikan produk ini telah sesuai dengan kebutuhan tanpa memahami glosarium tersebut.

Di samping itu, cermati pula ketentuan terkait pengecualian manfaat perlindungan yang di muat pada polis.

Pengecualian tersebut biasanya berkaitan dengan penyakit yang telah di derita oleh pemegang polis sebelum mengajukan asuransi.

Pengecualian tersebut juga biasanya berlaku terhadap masalah kesehatan yang timbul karena kesalahan sendiri, misalnya akibat tindakan kriminal.

Selain itu, pada sejumlah asuransi kesehatan umum, beberapa jenis penyakit kronis tidak akan di tanggung biaya pengobatannya.

Untuk menyiasatinya, Anda bisa mengajukan asuransi tambahan atau rider sesuai yang di butuhkan. Tidak kalah pentingnya, cek pula cara klaim asuransi dan pastikan tidak ada syarat atau ketentuan yang menyulitkan prosesnya.

3. Jangan Terlalu Fokus pada Biaya Premi yang Murah

Perlu di pahami jika manfaat perlindungan asuransi umumnya berbanding lurus dengan biaya premi. Dalam kata lain, jika ingin mendapatkan cakupan proteksi yang luas dan maksimal,

Anda harus bersedia membayar tarif premi yang lebih mahal. Kendati demikian, tidak menutup kemungkinan ada layanan asuransi dengan biaya terjangkau,

tapi mampu memberikan segala manfaat perlindungan yang di butuhkan. Untuk itu, selalu perhatikan lebih dulu apa saja benefit yang di sediakan

oleh produk dan pastikan setara dengan biaya premi serta mampu memenuhi kebutuhan Anda.

4. Selalu Bandingkan Manfaat Perlindungan dari Banyak Produk Berbeda

Tips yang terakhir dalam memilih asuransi kesehatan bagi wanita karier adalah selalu bandingkan manfaat perlindungan dan biaya premi dari beragam produk berbeda.

Mengapa hal ini penting untuk di lakukan? Tujuannya tidak lain agar Anda bisa mendapatkan asuransi yang terbaik dengan biaya premi terjangkau.

Sebagai contoh, beberapa asuransi mungkin akan menanggung biaya kesehatan saat nasabah pergi ke luar negeri. Sebaliknya, ada pula asuransi yang mungkin

hanya memberikan perlindungan terhadap biaya pengobatan di rumah sakit dalam negeri saja. Nah, perbedaan semacam inilah yang perlu Anda bandingkan agar lebih mudah memilih produk

yang paling menguntungkan dan sesuai kebutuhan. Di sisi lain, Anda juga bisa bernegosiasi dengan pihak perusahaan asuransi seputar manfaat perlindungan yang di berikan.

Jika tidak memahami kelebihan dan kekurangan dari produk asuransi yang di tawarkan oleh kompetitornya, Anda akan kesulitan untuk membujuk pihak perusahaan asuransi

agar bersedia memberikan layanan yang terbaik. Jangan Sembarangan Memilih Asuransi Kesehatan agar Tak Menyesal Belakangan

Asuransi kesehatan adalah salah satu produk keuangan yang wajib untuk di miliki oleh semua orang, termasuk wanita karier beserta keluarganya. Akan tetapi, jika sampai salah memilih, manfaat dari produk keuangan tersebut tidak akan optimal.

Oleh karena itu, jangan sembarangan dalam memilih asuransi kesehatan dan pastikan untuk mengikuti 4 tips di atas agar tak muncul penyesalan di kemudian hari.

baca juga: Terkuak Istri Sambo Buatkan Ricky-Yosua Rekening
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Terkuak Istri Sambo Buatkan Ricky-Yosua Rekening



Terkuak Istri Sambo Buatkan Ricky-Yosua Rekening, Terkuak Aliran Dananya!
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Terkuak Istri Sambo Buatkan Ricky-Yosua Rekening, Pengacara Bripka Ricky Rizal (RR), Erman Umar mengungkapkan Bripka Ricky dan Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat

atau Brigadir J di buatkan rekening khusus oleh istri Ferdy Sambo, Putri Candrawathi. Erman Umar mengatakan, aliran dana dari rekening tersebut untuk keperluan

transfer uang keperluan rumah tangga Irjen Ferdy Sambo. Rekening Bripka Ricky di peruntukkan keperluan rumah tangga di Magelang,

sedangkan rekening Brigadir J untuk keperluan rumah Ferdy Sambo di Jakarta. Kalau masalah rekening saya dengar itu bukan rekening pribadi masing-masing.

Itu dalam rangka kedinasan, misalnya si RR itu untuk rumah tangga di Magelang, kebutuhan rumah tangga di Magelang,” terang Erman Umar di Gedung Bareskrim Polri

Saya nggak tahu (terkait kedinasan atau tidak), yang jelas untuk kepentingan ADC dia, untuk kebutuhan anak di Magelang, untuk kebutuhan rumah tangga.

Kalau Yosua untuk kebutuhan rumah tangga di Jakarta kali ya, rumah Saguling, rumah Duren Tiga,” kata nya.

Lanjut Erman Umar, uang dalam rekening tersebut di transfer oleh Putri Candrawathi. Rekening yang di pegang Bripka Ricky dan Brigadir J tersebut di isi setiap bulan sesuai kebutuhan rumah tangga.

“Yang menggunakan (rekening) Ibu PC, bukan RR. Kan dia menerima nanti kan, pasti ada rekening lain, nanti dikirim sama Bu PC. ‘Nih ada kebutuhan berapa’, kan si anu

yang menyampaikan kebutuhan di Magelang, bulan ini sekian,” ujarnya. Nanti PC yang ngirim. Enggak tahu (berapa nominalnya). Pokoknya awalnya ratusan, Rp 300 (juta),” sambung Erman Umar.

Sebelumnya, pengacara keluarga Brigadir Yosua, Kamaruddin Simanjuntak sempat menyinggung dan meminta PPATK menelusuri rekening ajudan Ferdy Sambo.

Pasalnya, ia menduga ada banyak aliran dana ke rekening para ajudan mantan Kadiv Propam tersebut.

“Makanya saya bilang, periksa semua rekening ajudan itu, libatkan PPATK, PPATK yang bisa mengungkap itu,” katanya, Senin (15/8/2022).

Kamaruddin Simanjuntak juga menyebut ada ‘rekening gendut’. Di mana rekening tersebut di katakannya milik seseorang yang tak mau bicara di kasus pembunuhan Brigadir J

hingga sekarang. Ada berapa ember uang di rekening-rekening ajudan itu dan ke mana aliran dan dari mana aliran itu mengalir.

Termasuk rekening atas nama orang yang tidak bicara itu,” tambah nya.

baca juga; 5 Makanan Pembersih Ginjal
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5 Makanan Pembersih Ginjal



5 Makanan Pembersih Ginjal, Ampuh Hempaskan Racun di Dalam Tubuh
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5 Makanan Pembersih Ginjal, Di ketahui Ginjal adalah organ kecil yang menakjubkan. Setiap hari, mereka akan memproses sekitar 200 liter darah,

membuang kelebihan air dan produk limbah, membuang racun dan menjaga agar tubuh berfungsi dengan lancar. Jika ginjal tidak mampu mengeluarkan racun dan limbah dari tubuh,

mereka akan menumpuk di dalam tubuh dan menghambat fungsi normal ginjal, hati dan organ lainnya, mengakibatkan kelelahan, sakit perut, sakit kepala, retensi air dan masalah lainnya.

Namun jangan khawatir, ada beberapa makanan yang di percaya mampu membersihkan ginjal agar bisa membuang racun dalam tubuh.

Berikut di antaranya di kutip dari berbagai sumber. Makanan untuk membersihkan ginjal

1. Anggur

Anggur dan beberapa buah beri mengandung senyawa bermanfaat yang di sebut resveratrol. Dalam satu penelitian, resveratrol mampu menurunkan peradangan pada ginjal.

Hal ini membuat banyak peneliti menganjurkan mengonsumsi anggur setiap hari agar mencegah paparan radikal bebas dan racun di udara.

2. Jus buah

Jus lemon, jeruk, dan melon semuanya mengandung asam sitrat yang dapat membantu mencegah pembentukan batu ginjal dengan mengikat kalsium dalam urine.

3. Rumput laut

Rumput laut terutama rumput laut coklat (phaeophyceae) telah di teliti dapat memberikan efek menguntungkan pada pankreas, ginjal, dan hati.

Sebuah studi pada 2014 menunjukkan, hewan yang di beri makan rumput laut selama 22 hari menunjukkan penurunan kerusakan ginjal dan hati akibat di abetes.

4. Delima

Baik jus dan biji delima mengandung potasium dalam jumlah besar dan karenanya efektif dalam menghilangkan batu ginjal. Kalium menurunkan keasaman urin,

mencegah pembentukan batu karena sifat astringennya, membatasi kristalisasi mineral, dan membuang racun dan limbah dari ginjal.

5. Kurma

yang di rendam dalam air selama 24 jam kemudian di konsumsi setelah bijinya di buang akan efektif melarutkan dan membuang batu ginjal.

Kurma kaya akan serat, membantu mengurangi risiko batu ginjal. Kandungan magnesium dalam kurma juga membersihkan ginjal.

baca juga: Gubernur  Anies Resmikan Rusun bagi Warga
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Gubernur  Anies Resmikan Rusun bagi Warga



 Gubernur  Anies Resmikan Rusun bagi Warga Kampung Kunir yang Digusur Era Ahok

[image: alt]

Gubernur  Anies Resmikan Rusun bagi Warga,  Di ketahui Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan meresmikan Kampung Susun Kunir di Tamansari, Jakarta Barat.

baca juga: Polisi Pastikan Penabrak Lansia di Tol Jelambar

Rusun ini bakal di tempati 33 keluarga warga Kampung Kunir, yang di gusur pada 2015 saat Gubernur DKI Jakarta di jabat Basuki Tjahaja Purnama atau Ahok.


Pantauan di lokasi, Sabtu (10/9/2022), Anies tampak di dampingi oleh Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria serta jajaran Pemprov DKI Jakarta lainnya.

Istri Anies, Fery Farhati, juga tampak hadir. Dengan mengucap bismillahirrahmanirrahim, pada hari ini, Sabtu, 10 September 2022, Di Kampung Susun Kunir secara resmi di pergunakan,

kata Anies di Tamansari. Anies menyebut Kampung Susun Kunir memiliki keunikan di banding rusun lainnya. Dia mengatakan kampung susun ini di bangun di kawasan Kota Tua yang penuh dengan sejarah.

Kawasan peninggalan sejarah, heritage, memiliki keunikan karena proses pembangunan nya mempertimbangkan warisan sosial, budaya, ekonomi, kultural masa lalu

yang di bawa ke masa kini. Jadi tidak ada perumahan susun lain yang di dalamnya ada museum,” ujar dia.

Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (DPRKP) DKI Jakarta Sarjoko mengatakan Kampung Susun Kunir di peruntukkan bagi warga Kunir

yang terdampak program pembangunan Jalan Inspeksi Kali Ciliwung. Di ketahui Kampung Susun Kunir di peruntukkan buat warga Kunir

yang terdampak program pembangunan Jalan Inspeksi Kali Anak Ciliwung,” kata Sarjoko. Bahwa Kampung Susun Kunir di bangun dengan luas unit hunian 36 meter persegi,

terdiri dari kamar tidur, ruang keluarga, dapur, kamar mandi, dan balkon,” lanjut dia.

Dan Kampung Susun Kunir ini bakal di tempati 33 keluarga dengan satu unit khusus penyandang di sabilitas di lantai dasar.

Serta Kampung susun ini juga di lengkapi area komersial, ruang serbaguna, hingga Galeri Kunir.

baca juga: Penjelasan ABC soal ‘Nasib’ Kecap Manis-Saus
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Penjelasan ABC soal ‘Nasib’ Kecap Manis-Saus



Penjelasan ABC soal ‘Nasib’ Kecap Manis-Saus Sambal Ditarik Singapura
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Penjelasan ABC soal ‘Nasib’ Kecap Manis-Saus,  Kabar penarikan dua produk ABC di Singapura membuat publik heboh. Kebijakan ini di lakukan usai Badan Pengawas Pangan Singapura (SFA)

baca juga: Viral Joget-joget di HUT DPRD Depok

menemukan adanya kandungan alergen yang tidak di cantumkan pada label Kecap Manis ABC dan Saus Sambal Ayam Goreng ABC.


Pihak Kecap ABC Indonesia pun menanggapi kabar tersebut. Mereka memastikan bahwa seluruh produk ABC telah di pastikan aman di konsumsi oleh Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM RI).

“Dengan adanya informasi seputar produk ABC yang beredar di Internet belakangan ini, Kecap ABC ingin menginformasikan bahwa seluruh produk ABC favorit Moms

telah terdaftar dan di nyatakan aman di konsumsi oleh BPOM RI,” tulis ABC lewat unggahan Instagram @kecapabc.id, Rabu (7/9/2022).

Produk ABC di produksi dengan standar kualitas dan keamanan yang tinggi bagi seluruh konsumen sesuai dengan peraturan yang berlaku,

mulai dari penggunaan bahan baku, proses produksi, sampai standar informasi yang tertera di label kemasan,” sambungnya.

Sebelumnya, Deputi Bidang Pengawasan Pangan Olahan BPOM RI, Rita Endang juga memastikan kedua produk tersebut tak akan ikut di tarik di Indonesia.

Sebab, produk yang kini beredar di Indonesia ketentuan pencantuman label sudah di lakukan sesuai regulasi, termasuk kandungan alergen.

Rita juga memastikan kedua produk tersebut yang ada di Indonesia tidak di tarik. Pihak BPOM juga sudah melakukan penelusuran dan komunikasi dengan PT Heinz ABC terkait kabar ini.

“Ya, tidak akan di tarik. Sudah sesuai regulasi. Pada peredaran juga menggunakan label yang di setujui oleh BPOM. Sudah mencantumkan informasi terkait alergen, terang Rita saat di hubungi  Rabu (7/9/2022).

“Kami sudah lakukan penelusuran dan komunikasi dengan PT. Heinz ABC. Temuan SFA bukan merupakan produk yang di dedikasikan untuk ekspor Singapura dan hanya di edarkan di Indonesia.

Produk yang di temukan tersebut menggunakan label lokal Indonesia yang di stiker dengan label tambahan berbahasa Inggris namun tidak lengkap mengadopsi seluruh informasi pada label,” pungkas dia.

baca juga: Wow! Singapura Tarik Produk ABC Kecap Manis dan Saus
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Viral Joget-joget di HUT DPRD Depok



Viral Joget-joget di HUT DPRD Depok, Pimpinan: 2 Tahun Tak Kita Rayakan
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Viral Joget-joget di HUT DPRD Depok, Aksi sejumlah anggota DPRD Depok joget-joget saat merayakan HUT ke-23 viral di media sosial dan menjadi sorotan.

baca juga: Heboh Harganya Bakal Naik 3x Lipat

Anggota DPRD Depok di anggap tidak memperlihatkan keprihatinan di saat kondisi rakyat memprotes kenaikan harga BBM.

Wakil Ketua DPRD Kota Depok

dari Fraksi Golkar, Tajudin Tabri, mengatakan aksi para anggota dewan berjoget masih dalam taraf kewajaran. Hal itu juga di lakukan pada momen HUT ke-23 DPRD Kota Depok.

“Itu wajar saja karena ulang tahun kita. Kita pakai joget di HP, cuma begitu doang,” papar Tajudin saat dihubungi, Selasa (6/9/2022).

Perayaan Sederhana

Tajudin menyebut perayaan ulang tahun DPRD Depok di lakukan secara sederhana. Tak ada kemewahan, bahkan ia mengklaim makan-makan pun tak ada.

“Coba mana ada makan-makan kemarin, tidak ada makan prasmanan. Kita sangat-sangat hemat, sangat-sangat mengetahui kondisi masyarakat,” kata Tajudin.

baca juga: Wow! Britney Spears Unggah Foto Bugil

2 Tahun Tak Di rayakan

Tajudin mengatakan sudah dua tahun ini DPRD Depok tak merayakan ulang tahun lantaran pandemi COVID-19. Menurutnya, aksi joget-joget anggota DPRD Depok. Viral Joget-joget di HUT DPRD Depok

juga tanpa mengurangi rasa keprihatinannya atas kenaikan harga BBM. Sebelum COVID nggak ada perayaan. Dua tahun nggak ada perayaan.

Itu di HP lagi momennya. Tapi sekali lagi kita juga turut prihatin dengan kenaikan BBM,” kata Tajudin.

Meski demikian, dalam menyikapi kenaikan harga BBM, DPRD Depok akan memantau beragam sektor yang terimbas. Kenaikan harga BBM, menurutnya, sudah menjadi kewenangan pusat.

“Masukan sudah kita berikan, tapi kenaikan BBM nggak di bahas dari awal, tiba-tiba naik. Kita pantau tetap, salah satu tugas kita juga, fungsi pengawasan,” tutupnya.

baca juga: Viral! Wanita Diam-diam Nikahi Pria Lain

Penjelasan Wakil Ketua DPRD Kota Depok

Di mintai konfirmasi secara terpisah, Wakil Ketua DPRD Kota Depok Tajudin Tabri mengatakan kegiatan yang viral di media sosial merupakan momen HUT DPRD Kota Depok ke-23. Aksi joget itu dianggap wajar karena dilakukan setelah acara selesai.

“Itu wajar saja karena ulang tahun kita. Kita pakai joget di HP, cuma begitu doang,” papar Tajudin saat dihubungi, Selasa (6/9/2022).
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 makanan


 makan mi instan, mi instan itu, yang lebih tinggi, yang membuat seseorang



Heboh Harganya Bakal Naik 3x Lipat



Heboh Harganya Bakal Naik 3x Lipat, Kenapa Sih Mi Instan Nyandu Banget?

[image: alt]

Heboh Harganya Bakal Naik 3x Lipat, Belakangan heboh kabar harga mi instan akan naik hingga tiga kali lipat. Hal ini tentunya membuat para pecinta mi instan langsung menjerit.

baca juga: Seali Syah Unggah Surat Sambo


Seperti yang di ketahui, mi instan menjadi salah satu makanan yang disukai hampir semua kalangan usia. Bahkan mungkin sebagian orang tidak akan bosan

untuk mengkonsumsinya setiap hari karena kecanduan rasa nikmatnya. Kenapa sih orang-orang bisa kecanduan makan mi instan?

Ketua Indonesia Asosiasi Ahli Gizi Olahraga (ISNA) Dr Rita Ramayulis, DCN, MKes mengatakan ada beberapa zat yang bisa membuat orang merasa nikmat saat mengkonsumsi mi instan,

atau mungkin kecanduan dengan rasanya. Rasa itu sangat melekat pada bumbu dari mi instan itu sendiri.

“Di mi instan itu kandungan zat yang bervariasinya ada pada bumbu. Ada rasa asin, gurih, rasa pedas, ada rasa manis. Jadi seperti rasa umami,” beber Dr Rita saat dihubungi detikcom, Rabu (10/8/2022).

“Sementara rasa-rasa itu dominan bersumber dari lemak jenuh dan lemak trans. Sedangkan rasa umami itu lebih berasal dari garam dan MSG,” lanjutnya.

Dr Rita menjelaskan ketiga zat itu sangat cepat direspons oleh kelenjar saliva manusia. Salah satu respons yang muncul adalah rasa kenikmatan yang lebih tinggi.

“Jadi, sensasi nikmat yang lebih tinggi yang membuat seseorang itu ingin mengkonsumsi lebih banyak, dan memiliki keinginan makan lebih tinggi,” ungkapnya.

Meski merasakan nikmat saat makan mi instan, keberadaan zat itu tidak langsung membuat seseorang menjadi kecanduan. Ada beberapa faktor lainnya yang membuat seseorang bisa kecanduan mi instan, seperti:

Terbiasa Makan Mi Instan

Kecanduan ini bisa terjadi karena terbiasa makan mi instan berkali-kali. Misalnya dengan pertimbangan lebih praktis, hanya itu yang tersedia, atau murah dan mudah didapat

Faktor Psikologis

Misalnya seseorang yang lebih memilih mencari kenikmatan dengan makan mi instan untuk mengatasi perasaan tidak nyamannya, di bandingkan menyelesaikan masalah yang di hadapi.

Banyak Stimulan Eksternal

Ketagihan makan mi instan juga bisa di pengaruhi dari stimulan eksternal, misalnya karena melihat iklannya atau mencium baunya.

“Bisa juga karena banyaknya stimulan yang memancing dia untuk memakan makanan itu. Misalnya, ketika dia sedang tidak ingin makan, tetapi lihat iklan begitu nikmatnya.

Itu merangsang keinginannya, penasaran, dan akhirnya ketagihan karena dipancing stimulan yang terlalu banyak,”

Persepsi yang Kurang Kuat Pada Makanan Sehat

Dr Rita mengatakan seseorang juga bisa kecanduan karena persepsi pada makanan sehat yang lemah. Orang itu hanya berorientasi pada keinginan saja,

sehingga dapat dengan mudah membuat orang ketagihan pada makanan yang tidak sehat.

baca juga: Hotman Paris Juga Tolak Jadi Pengacara Brigadir J
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 berita viral


 bjp hendra kurniawan, dan kbp agus, hendra kurniawan dan, kurniawan dan kbp



Seali Syah Unggah Surat Sambo



Seali Syah Unggah Surat Sambo: Brigjen Hendra Tak Terlibat Perusakan CCTV
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Seali Syah Unggah Surat Sambo, Istri Brigjen Hendra Kurniawan, Seali Syah, mengunggah surat Ferdy Sambo. Dalam surat tersebut Ferdy Sambo

baca juga: Pengakuan Hotman Paris Tolak Tawaran

menyebut Brigjen Hendra tidak terlibat perusakan CCTV di pos satpam Duren Tiga, Jakarta Selatan. Menurut pengakuannya, Brigjen Hendra mengamankan DVR CCTV di rumah dinas Duren Tiga.


Di lansir dari, surat yang di tulis tangan oleh Ferdy Sambo tersebut berisi tanda tangan, serta materai 10.000 dan dalam bentuk sudah salinan.

Dalam unggahannya, Seali Syah juga mempertanyakan kenapa suaminya di kriminalisasi oknum-oknum institusi tersebut.

“BJP Hendra Kurniawan di kriminalisasi oleh oknum-oknum di institusi, mulai dari hoax ikut mengantar jenazah dan melarang buka peti hingga di kriminalisasi terkait CCTV.

Apakah yang membuat ‘oknum-oknum’ tersebut melakukan ini semua?” tulis Seali Syah. Seberapa banyak borok mereka yang di simpan oleh BJP Hendra Kurniawan

selama berdinas belasan tahun di Biro Paminal hingga di kriminalisasi agar berdiam di Mako Brimob dan di bungkam?” sambungnya.

Ferdy Sambo menjelaskan, dugaan Brigjen Hendra dan Kombes Agus Nurpatria mengamankan CCTV di pos satpam Duren Tiga merupakan perintahnya selaku atasan langsung.

“Berkaitan dengan kegiatan awal pengecekan dan pengamanan CCTV di pos satpam yang di duga di lakukan oleh BJP Hendra Kurniawan dan KBP Agus Nurpatria

adalah benar perintah saya selaku atasan langsung sesuai prosedur yang di atur dalam Perkap 01 tahun 2015 tentang SOP Penyelidikan,” tulis Ferdy Sambo.

Ferdy Sambo melanjutkan, Brigjen Hendra dan Kombes Agus tak terlibat perusakan CCTV pos satpam Duren Tiga. Dia menyebut laporan

yang menyatakan Brigjen Hendra dan AKBP Agus hanya mengamankan CCTV di rumah dinas Duren Tiga. Dalam hal ini perlu saya tegaskan

bahwa tidak ada keterlibatan BJP Hendra Kurniawan dan KBP Agus Nurpatria, terkait perusakan DVR CCTV pos satpam Duren Tiga.

Adapun yang di laporkan oleh BJP Hendra Kurniawan dan AKBP Agus Nurpatria adalah adanya tindak pengamanan DVR CCTV adalah di dalam rumah dinas Duren Tiga

oleh Pusinafis Bareskrim Polri yang tidak sesuai prosedur,” tulisnya.

Isi Lengkap Surat Ferdy Sambo Surat Pernyataan

Saya yang bertandatangan di bawah ini:

Nama: Ferdy Sambo SH, SIK, MH

Pangkat: Inspektur Jenderal Polisi

NRP: 730202260

Alamat: Kompleks Polri Duren Tiga No. 46 Jak-Sel

Dengan ini menyatakan permohonan maaf yang sebesar-besarnya kepada seluruh rekan-rekan sejawat Polri atas penyampaian atau penjelasan informasi

yang tidak benar tentang kronologis kejadian meninggal Brigadir Nofriansyah Yosua di TKP rumah dinas Duren Tiga. Hal tersebut saya lakukan atas skenario atau rekayasa fakta

yang saya buat untuk menjaga kehormatan keluarga saya. Berkaitan dengan kegiatan awal pengecekan dan pengamanan CCTV di pos satpam yang di duga di lakukan

oleh BJP Hendra Kurniawan dan KBP Agus Nurpatria adalah benar perintah saya selaku atasan langsung sesuai prosedur yang di atur dalam Perkap 01 tahun 2015 tentang SOP Penyelidikan.

Terhadap viralnya DVR CCTV pos satpam yang rusak sehingga menimbulkan laporan Polri di Di ttipidsiber Bareskrim Polri, dan dugaan keterlibatan beberapa anggota saya

adalah murni perintah dan tanggung jawab saya selaku Kadiv Propam saat itu. Dalam hal ini perlu saya tegaskan bahwa tidak ada keterlibatan BJP Hendra Kurniawan dan KBP Agus Nurpatria,

terkait perusakan DVR CCTV pos satpam Duren Tiga. Adapun yang dilaporkan oleh BJP Hendra Kurniawan dan KBP Agus Nurpatria adalah adanya tindak pengamanan DVR CCTV

adalah di dalam rumah dinas Duren Tiga oleh Pusinafis Bareskrim Polri yang tidak sesuai prosedur.

Demikian surat pernyataan ini saya buat agar dapat menjadi acuan dan keterangan tambahan untuk rekan-rekan penyidik, sehingga jangan sampai penyidik

memproses hukum orang yang tidak bersalah, mengingat BJP Hendra Kurniawan dan KBP Agus Nurpatria adalah aset sumber daya manusia Polri yang sudah lama bertugas di Biro Paminal Divpropram Polri.

Atas perhatiannya saya ucapkan terima kasih dan saya sampaikan bahwa surat pernyataan ini dibuat dengan sebenar-benarnya dan tanpa paksaan

dari pihak manapun serta sebagai pertanggung jawaban saya secara hukum dan atasan langsung pada saat peristiwa tersebut.

Salam hormat

Jakarta, 30 Agustus 2022

(Materai 10.000 dan tanda tangan)

Ferdy Sambo SH, SIK, MH

Inspektur Jenderal Polisi

7 Tersangka Obstruction of Justice

Polri telah menetapkan tujuh tersangka obstruction of justice atau upaya menghalang-halangi proses hukum pembunuhan Brigadir Yosua. Ferdy Sambo termasuk tersangka obstruction of justice.

“Info terakhir dari penyidik, malam ini bertambah menjadi tujuh orang. IJP FS, BJP HK, KBP ANP, AKBP AR, KP CP, KP BW, dan AKP IW,” kata Kadiv Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo, Kamis (1/9/2022).

Adapun tujuh tersangka adalah sebagai berikut.

Irjen Ferdy Sambo selaku mantan Kadiv Propram Polri

Brigjen Hendra Kurniawan selaku mantan Karopaminal Divisi Propam Polri

Kombes Agus Nurpatria selaku mantan Kaden A Biropaminal Divisi Propam Polri

AKBP Arif Rahman Arifin selaku mantan Wakadaen B Biropaminal Divisi Propam Polri.

Kompol Baiquni Wibowo selaku mantan PS Kasubbagriksa Baggaketika Rowabprof Divisi Propam Polri

Kompol Chuk Putranto selaku mantan PS Kasubbagaudit Baggaketika Rowabprof Divisi Propam Polri

AKP Irfan Widyanto selaku mantan Kasubnit I Subdit III Dittipidum Bareskrim Polri.

baca juga: Geger! Guru Ponpes di Sumsel Di tikam
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 berita, kriminal


 di sumsel di, di tikam santrinya, guru ponpes di, ponpes di sumsel, sumsel di tikam



Geger! Guru Ponpes di Sumsel Di tikam



bahGeger! Guru Ponpes di Sumsel Di tikam Santrinya saat Hendak Salat
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Geger! Guru Ponpes di Sumsel Di tikam, Warga Ogan Komering Ulu (OKU) Timur, Sumatera Selatan (Sumsel) geger dengan adanya peristiwa penikaman

seorang guru Pondok Pesantren (Ponpes) bernama Bambang Setiawan (29). Bambang di kabarkan di tikam santrinya sendiri saat hendak melaksanakan salat ashar.


“Iya, kejadiannya benar,” kata Kasat Reskrim Polres OKU Timur, AKP Apromico dikonfirmasi detikSumut, Kamis (1/9/2022).

Miko mengatakan, bahwa korban merupakan seorang guru yang bekerja di ponpes tersebut. Sedangkan, pelaku merupakan seorang santri yang di duga sengaja membawa pisau untuk menghabisi nyawa pelaku.

Korban ini guru, sedangkan pelakunya itu muridnya sendiri,” kata katanya.

Peristiwa yang nyaris merenggut nyawa Bambang itu terjadi di Ponpes, Desa Baturaja Bungin, Bunga Mayang, tempat ia mengajar, pada Rabu (31/8) sekitar pukul 15.00 WIB.

“Kejadiannya Rabu kemarin. Sore menjelang salat ashar,” katanya.

Menurut Mico, akibat kejadian itu korban mengalami sejumlah luka tusuk di tubuhnya. Sejauh ini di ketahui korban menderita luka tusuk di bagian punggung dan lengan.

“Korban mengalami sejumlah luka tusuk, ada di punggung, di lengan dan bagian tubuh lainnya,” kata Kasat.

baca juga: PPNI Cek Viral Di duga Nakes

bahkan Korban yang usai kejadian terkapar bersimbah darah kemudian di temukan warga Ponpes tersebut. Korban langsung di larikan ke Rumah Sakit

untuk mendapat pertolongan medis. Sementara pelaku langsung kabur usai di lerai saksi yang ada di TKP.

“Saat korban jatuh posisi telentang, terkapar, berdarah. Saksi melihat pelaku hendak menikam kembali korban yang sudah tak berdaya, namun gagal karena saksi langsung melerai pelaku.

Saat di lerai pelaku kabur melarikan diri,” ujarnya. Dari informasi itu polisi melakukan penyelidikan. Polisi pun memburu pelaku yang identitasnya sudah di kantongi.

Mico juga belum menjelaskan apa motif dalam kejadian itu.

“Setelah mendapat informasi kita langsung melakukan penyelidikan. Pelaku merupakan orang yang di kenal korban langsung kita kejar, kita buru,” jelasnya.

Baca juga: Viral Parkir di Minimarket Kemang Bayar Rp 15 Ribu
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